



Postulat Nr. 140 2000/2004

Eingang Stadtkanzlei: 3. September 2001

Grünanlage im Innenhof des Regierungsgebäudes

1991 planten die Stadt (B+A 10/1991) und der Kanton Luzern in einem Planungsbericht für die weiteren Renovationsetappen den Innenhof des Regierungsgebäudes von Parkplätzen zu befreien und einen Durchgang als Fussgängerverbindung vom Innenhof zum Vorplatz der Jesuitenkirche zu erstellen.

Der Grossratssaal ist inzwischen renoviert, der attraktive Innenhof wird aber immer noch als Parkplatz genutzt.

Wir bitten den Stadtrat, mit dem Regierungsrat des Kantons Luzern abzuklären, ob der Innenhof des Regierungsgebäudes, der heute als Parkplatz genutzt wird, wieder als Grünanlage (z. B. Barockgarten) und mit einem Durchgang öffentlich zugänglich gemacht werden kann. Damit gewinnt Luzern einen attraktiven Platz und die Möglichkeit, ein Zeichen für Tourismus, Fussgängerfreundlichkeit und Ökologie zu setzen.

Gaby Schmidt
namens der SP-Fraktion